



# あいことば 上宇部 2025

～ 「あい」「ことば」を大切にする学校 ～

06.11 NO-22

## 読み聞かせ はじまりました!!

昨日、本年度の「クスクス」による読み聞かせが始まりました。昨日は、梅雨入り直後で、朝から雨のふる天候でしたが、地域の方が選書された絵本に加え、すてきな朗読で、穏やかで気持ちのよい朝となりました。昨日は、1、2年生の各教室で読み聞かせが行われました。

### 【子どもたちにとって】

- あらたな本との出会いの場になる。
- 読書意欲が高まるきっかけになる。
- 心を豊かにする一場面になる。

### 【 学校にとって 】

- 教職員以外の大人（多様な価値観をもった方）と、子どもたちが会うことによる、人生の学び（生きる力へつながる）が創出される。
- 教職員が地域の方とともに教育活動を行うことで、子どもたちについて語り合ったり、教育について語り合ったりできるチャンスが生まれる。
- 地域学校協働活動を学校教育活動内で実施でき、学校を核とした地域づくりに波及的に貢献できる。

### 【クスクスの方にとって】

- 生涯学習、地域学校協働活動を実践できる。
- 未来を担うすてきな子どもたちと出会える（元気をもらえる）。

### 「クスクス」って？

本や絵本好きのPTAやPTAのOBの皆さんで結成している、ボランティア組織です（現在の会員は15名）。

代表の方は、「仕事をしている方も多くいる中、それぞれが上手に調整しながら、クラブ活動のような気持ちで楽しく活動しています!!」とおっしゃっていました。



2年生



2年生



1年生



1年生



1年生

穏やかで、落ち着いた朝のひとつ時となっています。担任の先生や学年部所属の先生も一緒に読み聞かせを聞いています。

「クスクス」による読み聞かせは、1、2年生は、月に2回、3年生以上は学期に1回行われる予定になっています。